



Dans un arrêté signé du premier ministre Yang Philémon, une coordination a été mise en place pour venir en aide aux victimes de la crise dans les régions anglophones.

En effet, le plan d'urgence humanitaire initié par le chef de l'état Paul Biya depuis juin 2018, suit son coup. Le comité de coordination qui vient d'être mis sur pied coordonnera le processus d'assistance à travers des campagnes d'identification des déplacés à la fois interne et externe, l'enregistrement et la distribution des produits et matériels susceptibles pour leur épanouissement.

Dans la même lancée, le programme alimentaire mondial en abrégé (PAM) a entrepris quelques semaines avant, un plan similaire dans la région du littoral. L'objectif du PAM est d'atteindre le plus grand nombre des personnes déplacés possible.